



David Gallegos, el “Caminante”: Dolor por el deceso de un sanrosendino apasionado por el senderismo

Su historia inspiró a miles a través de redes sociales, donde compartía su amor por la naturaleza y también su lucha contra la leucemia, en su cuenta @Caminantito donde tenía 16 mil seguidores.

Nicolás Maureira Royo
prensa@latribuna.cl

David Alejandro Gallegos Rozas, conocido y autodenominado como el “Caminante”, falleció el pasado sábado 22 de febrero tras una larga y valiente lucha contra la leucemia, dejando una huella imperecedera en sus familiares y amigos.

Con 36 años de edad y a sólo dos días de cumplir 37, su deceso caló hondo entre sus conocidos, ya sea en persona o a través de sus publicaciones en Instagram, donde compartía su amor por la naturaleza y su espíritu aventurero en su cuenta @Caminantito.

Oriundo de San Rosendo, David estudió su enseñanza básica y media en la vecina comuna de Laja antes de establecerse en Concepción, ciudad que adoptó como su hogar.

Bioingeniero de profesión con mención en biología celular titulado en la Universidad de Concep-

ción, encontró en el senderismo, el montañismo, la escalada y el ciclismo sus grandes pasiones. Su cuenta de Instagram se convirtió en una ventana a su mundo, donde compartía sus travesías por los paisajes más deslumbrantes de Chile, motivando a otros a explorar y a conectar con la naturaleza.

Su entusiasmo por la aventura lo llevó a formar parte de diversas agrupaciones, como el Club de Montaña Rauc Concepción, la Rama de Hombres de Schoenstatt y en algún momento, la organización Desafío Levantemos Chile.

Su comunidad digital creció paulatinamente hasta superar los 16 mil seguidores, quienes lo reconocían por su energía y la inspiración que transmitía a través de cada publicación.

UN DIAGNÓSTICO QUE CAMBIÓ SU CAMINO, PERO NO SU ESPÍRITU

En mayo de 2022, su vida dio un giro inesperado tras

ser diagnosticado con leucemia (cáncer a la sangre). A pesar de la adversidad, su actitud se mantuvo firme.

Su perfil de Instagram, antes colmado de imágenes de montañas y travesías, se transformó en un espacio de lucha y esperanza. Con valentía, compartió cada etapa de su tratamiento, sin perder el optimismo que lo caracterizaba.

Durante este tiempo, organizó rifas para financiar sus gastos médicos y promovió campañas de donación de sangre, con el objetivo de ayudar tanto a sí mismo como a otros pacientes en situaciones similares.

A pesar del desgaste físico, nunca dejó de buscar formas de conectarse con la naturaleza. En noviembre de 2024, cuando su enfermedad ya lo había debilitado considerablemente, logró visitar un acantilado en Caleta Chome, Hualpén, acompañado de amigos.

El 31 de diciembre de 2024, con una fuerza que sobrecogió a quienes lo seguían, expresó sus deseos para el venidero año: “Lo bueno es que sigo con ánimo y fuerza para seguir dándole hasta el final sin rendirme y siempre con la esperanza de un milagro, está difícil, pero se viene este desafío tremando para el 2025”.

Su optimismo nunca decayó, incluso en los momentos más difíciles.

El 27 de enero publicó su último mensaje en Instagram, en el que resumió sus semanas más recientes en la UCI. A pesar del delicado estado de salud, mantuvo su característica alegría y gratitud por la vida.

El pasado sábado 22 de febrero, David Gallegos partió rodeado de sus



DAVID ALEJANDRO GALLEGOS ROZAS en su pasión por el senderismo.

seres queridos, dejando un recuerdo imborrable entre quienes lo conocieron y siguieron su inspiradora

travesía.

Su velatorio se llevó a cabo en la Capilla Santísima Trinidad, con una

misa en su honor el lunes 24 de febrero, para luego ser despedido en el Parque El Sendero, en Concepción.



PESE A SU ENFERMEDAD, David Alejandro Gallegos Rozas se daba tiempo para conectarse con la naturaleza.